

Staatsanwaltschaften arbeiten gut und effizient

Zur heutigen Pressekonferenz des Generalstaatsanwalts erklärt der Fraktionsvorsitzende von Bündnis 90/Die Grünen, **Karl-Martin Hentschel**:

Der jährliche Bericht des Generalstaatsanwalts liefert uns einen erfreulichen Blick auf die Arbeit der schleswig-holsteinischen Staatsanwaltschaften. Sie arbeiten gut und effizient – so gut, dass das Modell „Sonderermittlungseinheiten Korruption“ sogar exportiert wird. Besonders bemerkenswert ist die Ausdauer des Generalstaatsanwalts in dem Bestreben, die Arbeitsabläufe kontinuierlich zu verbessern

Der heutige Bericht kann uns aber naturgemäß keinen Überblick über die Kriminalitätsentwicklung geben. Um diesen zu bekommen, brauchen wir einen kriminologischen Sicherheitsbericht, der auch das Dunkelfeld einbezieht. Wir freuen uns darüber, dass der Innenminister diesen bald vorlegen will.
